

Alcalde-Fiestas 2 de Mayo: Peña Los Lugareños concede a Daniel Ortiz un premio por su implicación y cercanía con la ciudad como un vecino más de Móstoles

Fecha de publicación: 1/05/2015 0:00

Descripción:

Esta nueva edición ha contado con un premiado muy especial, el Alcalde, Daniel Ortiz, a quien Los Lugareños han querido reconocer a "un vecino de Móstoles que es cercano e implicado con su ciudad", según su presidente, Rafa González.

Toda una sorpresa para el regidor, que ha recibido la placa conmemorativa muy agradecido e ilusionado por continuar en esa línea.

Peña Los Corbatos y Peña La Loma también han recibido sendas premios por su larga trayectoria como peñeros en Móstoles, pues este año cumplen su 20º aniversario.







La Peña Los Lugareños ha celebrado la entrega de sus tradicionales Premios Anuales celebrados en el marco de las Fiestas del 2 de Mayo y creados en 2005 para reconocer el compromiso y trabajo desempeñado en la ciudad por parte de personas, empresas, colectivos y asociaciones de Móstoles involucradas desde campos muy diferentes.

Esta nueva edición ha contado con un premiado muy especial, el Alcalde, Daniel Ortiz, a quien Los Lugareños han querido reconocer a "un vecino de Móstoles que es cercano e implicado con su ciudad", según el presidente de esta peña, Rafa González.

Toda una sorpresa para el regidor, que ha recibido la placa conmemorativa muy agradecido e ilusionado por continuar en esa línea, y que ha estado acompañado de miembros del Gobierno municipal, así como del presidente de la Federación de Peñas, David Zamorano.

Peña Los Corbatos y Peña La Loma también han recibido sendas premios por su larga trayectoria como peñeros en Móstoles, pues este año cumplen su 20º aniversario.

También se han concedido dos galardones a dos miembros de Los Lugareños, Paco Durán y Juan José García, como gesto a su entrega y dedicación en la peña, así como un premio especial al establecimiento hostelero La Tasquita, de la mano de su responsable, Óscar Gordo, por su involucración en las fiestas del municipio.

Peña Los Lugareños nació en la ciudad hace 10 años y en la actualidad cuenta con 230 socios que viven y participan muy intensamente en las fiestas de la localidad, tal y como explica su presidente, Rafael González.

Numerosos peñeros, familiares y amigos han acudido a la carpa de Los Lugareños para compartir este entrañable acto en un ambiente de gran cordialidad.

Más información en:

- www.mostoles.es
- www.conectamostoles.com
- facebook.com/ayuntamientomostoles
- youtube.com/user/ayuntamientomostoles
- Twitter: @aytomostoles

- Twitter: @DanielOrtizEsp
- Facebook: www.facebook.com/danielortizespejo